

30/07/2021

Fiscalía, Fosis y Sernameg lanzan inédito programa de apoyo a víctimas de violencia de género

El Fosis de Atacama, Sernameg y la Fiscalía Regional lanzaron este jueves en Copiapó un inédito programa a nivel país, iniciativa que busca orientar y apoyar a mujeres víctimas de violencia de género para que puedan concretar sus ideas de emprendimientos y así poder encaminar sus vidas de manera independiente.

Respecto de esta iniciativa, el director nacional de Fosis, Felipe Bettancourt, indicó



que este servicio generó esta idea y está a cargo de realizar el aporte económico y realizar la orientación especializada a las mujeres que formarán parte de esta idea. “Desde el Fosis trabajamos con personas que son del segmento más vulnerable de la sociedad y en esta tarea nos encontramos con mujeres que viven y sufren de esta realidad. Frente a ello, decidimos lanzar este proyecto piloto en Atacama para poder realizar un acompañamiento social e inyectar capital semilla que permitirá a las mujeres potenciar un emprendimiento como una vía de ingreso autónomo”, indicó.

Por su parte, la directora del Sernameg Atacama, Camila Tapia, mencionó que esta alianza estratégica permite relevar un tema muy importante que se destaca en este piloto nacional, que es la importancia de que las mujeres logren su autonomía económica y la generación de sus propios recursos, en especial las mujeres víctimas de violencia y así no depender de los recursos del agresor. “Nosotras trabajamos en el fortalecimiento de las distintas autonomías, tema que también releva la Agenda Mujer del Presidente Piñera. La autonomía económica nos permite la generación de recursos propios como el apoyo que entregan programas como el Mujeres Jefas de Hogar y la física apoyando a las mujeres en el ámbito sicosocial y jurídico en nuestros centros de la mujer, para que con estas herramientas puedan salir del círculo de la violencia”, señaló.

Respecto de esta iniciativa, el fiscal regional de Atacama, Alexis Rogat Lucero, indicó que la institución, mediante su Unidad de Atención a Víctimas y Testigos, estableció el compromiso de garantizar el desarrollo y éxito de este programa como parte de la preocupación institucional por este tipo de causas. Para ello, se realizaron las coordinaciones internas que llevaron a obtener el consentimiento de cinco mujeres que denunciaron violencia de parte de sus parejas para sumarse a este proyecto.

“Esta iniciativa tiene una importancia fundamental para la Fiscalía de Atacama, ya que reúne a tres instituciones públicas con el propósito de concretar y promover un marco de compromiso que da cuenta de las necesidades de las mujeres que viven violencia de género, particularmente de protección y apoyo, única forma de lograr instalar en nuestra sociedad un reconocimiento jurídico, social y cultural de las mujeres por parte del Estado”, indicó.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369